

## ANFRAGE

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



14.01.2022

### Eiszeiten in der Olympiaeishalle

Die Olympia-Eissporthalle wird überwiegend von großen Eissportvereinen genutzt. Auf Grund der wenigen ganzjährig nutzbaren Eisflächen in München besteht auch bei den kleineren Vereinen Bedarf an Eiszeiten für deren Mitglieder. Anscheinend stellt es sich schwierig heraus, freie Eiszeiten zu ermitteln und anderen Vereinen zur Verfügung zu stellen. Letztlich nutzt ein breites Spektrum an Eissportangeboten inklusive der Talentsuche und -förderung allen Vereinen.

Daher fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Gibt es einen Belegungsplan für die Eisfläche in Olympia-Eissporthalle und wie sieht dieser aus?
2. Können bei guter Koordination, gegenseitiger Rücksichtnahme und gutem Willen aller Vereine freie Eiszeiten gefunden werden?

**Ulrike Grimm (Initiative)**  
Stadträtin

**Alexandra Gaßmann**  
Stadträtin

**Sabine Bär**  
Stadträtin